

RESTOS DU COEUR

Les membres du CVC ont voulu lancer une collecte au profit des restaurants du cœur.

Le jeudi 11 janvier Mme GIMENO et Mme SAUSSOL (bénévoles de SAINT-CHINIAN) sont venues présenter l'association à l'ensemble des élèves du collège et exposer les principaux besoins des plus démunis (denrées alimentaires, produits d'hygiène...).



Merci aux élèves, familles, personnels du collège pour leur générosité. Grâce à vous, cette collecte a été un véritable succès et va permettre de réchauffer les cœurs des personnes dans le besoin.



On compte sur vous !

